



Salut tout me monde merci d'avoir lire ma lettre

Par **zora**, le **04/09/2008** à **12:32**

je suis une marocaine de nationalité française, marié, résidé en France, depuis cinq mois, on a déposé moi et mon mari notre dossier du divorce chez un avocat, on est d'accord sur tout, alors que on a une maison de deux non avec crédit que mon mari se charge de le payer, durant nos années de mariage, là, lui il veut plus de la maison, alors que moi j'ai décidé de la garder à condition de lui verser une somme de 5000.00 euro, ça demande de la transférer à mon nom, pour cela on a prévu un notaire pour régler les aspects juridiques, ça fait 5 mois et toujours rien je sais pas quoi faire, même l'avocat on a rien reçu de sa part, normalement nous sommes d'accord sur tous, pas d'enfants, la seule chose est la maison, et la somme à verser à mon mari, ça est le travail du notaire avec ma banque, mais c'est long, ça fait 5 mois et toujours rien, j'aime bien savoir quoi faire parce que là je me sens perdue en attendant le vide surtout que mon mari vit encore avec moi car il ne peut pas louer une 2ème maison tant qu'il paie le crédit de la première, ça nous dérange les deux chacun pour son côté dans même maison, merci d'avance, merci pour vos informations, je vous attends merci encore une fois